



**Nombre de alumnos: Rosalinda
Santiago Ramírez**

**Nombre del profesor: Lic. Liliana
Villegas**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico
de ética**

Materia: bioética

Grado: 2 do cuatrimestre

Grupo: a

Pichucalco, Chiapas a 04 de enero de 2021.

INTRODUCCION

Todo proyecto docente necesita una cierta justificación; del nuestro por tratarse de una disciplina filosófica la bioética es un movimiento mundial como una metodología interdisciplinaria entre las ciencias biomédicas y las ciencias humanísticas, la ética es un sistema de principios morales que orienta la conducta del profesional médico hacia el acto médico correcto.

GENERALIDADES DE LA ÉTICA

Historia de la ética

Bioética formado por dos palabras griegas:
Bios, significa vida
Ethos, significa

Se considera hoy una bioética global y se concreta en la filosofía moral y las experiencias relativas a la dignidad de la persona humana.

Es universal con un sentido de jerarquía de magnitudes y valores que hagan ver las cosas como son

Naturaleza de la ética

La bioética que se cultiva es una interdisciplina en el campo de las ciencias de la salud que se ocupa de las decisiones sobre la vida.

La bioética que practicamos respeta y asume la metodología de los saberes involucrados.

Su fin es beneficiar a la humanidad en plena armonía con la naturaleza, los valores morales y los derechos fundamentales.

Conceptos de ética

W.T. Reich en la enciclopedia. Estudio sistemático de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y salud, analizando a la luz de los valores y principios morales.

Tiene como finalidad el análisis racional de los problemas morales ligados a la biomedicina y su vinculación con el ámbito del derecho y de las situaciones humanas.

Diversos códigos de la ética

Los diversos códigos de la ética sirve como orientación al intérprete respecto a los valores.

Razón de ser de la ética

Ante conflictos entre teorías la bioética se presenta como una alternativa de gran fuerza, entre estos aspectos.

La ética es actuar de acuerdo con la razón. La ética se inclina más al ámbito de la búsqueda filosófica por la buena vida, la moral juzga la vida buena. La ética es autónoma, la moral heterónoma.

La ética y su relación con otras disciplinas

La bioética no debe limitarse a la ética médica, sino que también comprende las relaciones del ser humano con las demás especies vivientes

Su objetivo ha sido impulsar el dialogo interdisciplinario entre la medicina y la filosofía.

Vinculación de la ética con la profesión de enfermería

Bioética y cuidado
El cuidado se da en la vida cotidiana y en todos los espacios en que la persona vive y se desarrolla.

En la enfermería, la ética sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes.

L
A
E
T
I
C
A
E
N
L
A
P
R
O
F
E
S
I
O
N
D
E
E
N
F
E
R
M
E
R
I
A

Desarrollo del concepto profesional

Enfermería es la interacción y la comunicación que es modo para llevar acabo el cuidado.

El desarrollo del profesional es una secuencia de etapas o tareas que se den cumplir.

Aspectos de la filosofía que son esenciales para la práctica de la profesión de enfermería

La filosofía y la enfermería son disciplinas científicas que comparten fenómenos de estudios.

La filosofía Comprende el sistema de creencias de la enfermera profesional e incluye la búsqueda del conocimiento.

Características del ejercicio profesional

Las enfermeras en su ejercicio profesional tienen cuatro deberes fundamentales:

- 1. Promover la salud
- 2. Prevenir la enfermedad
- 3. Restaurar la salud
- 4. Aliviar el sufrimiento

Su trabajo lo realizan con respeto a los derechos humanos.

Dimensiones morales del ejercicio profesional

Enfermería
-Disciplina, profesional social compuesta por fundamentos filosóficos, históricos y éticos.

Su misión es el cuidado profesional a la salud del ser humano individual y colectivo en diferentes momentos del proceso vital.

Deberes profesionales

Es una vocación en el cual debemos prestar más atención al servicio ofrecido y se vincule solidariamente con el resto de miembros de la profesión.

Está basada en conocimientos y técnicos de carácter intelectual socialmente se demanda al profesional una actitud inquisitiva, capacidad de obtener datos, elaborar diagnóstico y proponer soluciones de una manera colectiva y critica.

Aspectos éticos de la atención de enfermería

En la atención de la salud se incluyen en forma primordial los principios éticos de beneficencia, autonomía, justicia y equidad para hacer accesibles los servicios de salud y de cuidado de enfermería a todas las personas, sin ningún tipo de discriminación o exclusión.

La observancia del código de ética, para el personal de enfermería los compromete a respetar y cuidar la vida y los derechos de los humanos.

CONCLUSION

En la enfermería, la ética sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. En la práctica profesional de enfermería se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales. Es por eso que la materia de bioética tiene el firme propósito de retomar el rumbo en nuestro actuar profesional y respetar la vida y derechos de cada ser humano así como también proteger nuestra integridad.

